

ANTONELLA GARCÍA: “SERÍA UNA IRRESPONSABILIDAD DE MI PARTE ACOMPAÑAR UN NUEVO AUMENTO DEL TGI. EL VECINO NO TIENE QUE SUFRIR LA MALA ADMINISTRACIÓN DE ADRIÁN MAGLIA”

Antonella García

“Sería una irresponsabilidad de mí parte acompañar el nuevo aumento de la TGI”

Durante la mañana de hoy, se llevó adelante una sesión extraordinaria en el Concejo Deliberante de la ciudad. El tema a discutir sobre tablas, era el aumento de la Tasa General de Inmuebles (TGI). La concejala Antonella Garcia votó en contra, argumentando que “este aumento es consecuencia de las malas decisiones. El vecino no tiene por qué afrontar un aumento del 40% en tres meses”

Antes de que termine el mes de octubre, el ejecutivo de la ciudad de Granadero Baigorria, dispuso que se discutiera un nuevo aumento del TGI. La aprobación quedó en manos de los concejales. Con 5 votos a favor y 2 en contra, quedó aprobado un nuevo incremento del impuesto. Antonella Garcia intervino y expuso las razones de su voto negativo.

La edil sostuvo: “Este aumento es consecuencia de errores y de malas decisiones que se fueron tomando en enero de este año incluso reconocidas por el mismo intendente que afectaron la administración pública y los recursos del municipio”. A continuación, detalló: “En enero se aumentó un 52% y ante el reclamo del vecino se estableció un descuento del 20% hasta julio, que fue prorrogado hasta octubre. En octubre se quitó el 20% de descuento. Con el aumento de noviembre y diciembre del 10% por mes, sería un 40% en 3 meses”.

Y agregó: “Todos sabemos que estamos viviendo una inflación asfixiante, que afecta a los trabajadores y sus sueldos que no crecen. El impacto del aumento en el bolsillo de cada baigorriense es injusto”.

A su vez, Antonella volvió a denunciar la falta de transparencia a la hora de dar a conocer los números de las arcas municipales. Al igual que algunos vecinos presentes, se preguntó: “¿Cómo vamos a aprobar a ciegas este aumento si no sabemos en qué estado está la caja municipal y a qué se van a destinar estos fondos? Pretenden que uno apruebe este aumento sin saber realmente cómo están las arcas del municipio, sin tener la verdadera información, o algo que justifique la razón de este incremento. Mi voto es negativo porque sería una irresponsabilidad de mi parte aprobarlo.”

Para ver la intervención completa ingresar a:

<https://fb.watch/nXqYsvk2aD/?mibextid=RUbZ1f>